

Polres Pekalongan Gelar Apel Kesiapan Menghadapi Bencana Alam Di Wilayah Kab. Pekalongan

E. Purwanto - EDIPURWANTO.JURNALIS.ID

Nov 2, 2021 - 11:08



Pekalongan –Polres Pekalongan menggelar apel kesiapan menghadapi bencana alam di wilayah Kab. Pekalongan, yang dipusatkan di halaman Mapolres Pekalongan, Selasa (2/11/2021).

Kegiatan apel tersebut dipimpin oleh Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar

Satria, S.H., S.I.K., M.H., dan dihadiri oleh Dandim 0710 Pekalongan diwakili oleh Kasdim Kodim 0710 Pekalongan, Bupati Pekalongan diwakili Pj. Sekretaris Daerah Kab. Pekalongan Drs. Budi Santoso, M.Si., Ketua DPRD Kab. Pekalongan Dra. Hj. Hindun, MH, Ketua Kejaksaan Negeri Kab. Pekalongan Abun Hasbullah Syambas, S.H., M.Si, Ketua Pengadilan Agama Kab. Pekalongan, Para Kabag, Kasat dan Kapolsek jajaran Polres Pekalongan, Dishub, Satpol PP, BPBD, PMI, Polhut Damkar, RAPI dan Orari Kab. Pekalongan, Senkom, Linmas, Mitra Polri dan Tagana.

Kapolres Pekalongan mengatakan, apel gelar pasukan kesiapan penanggulangan bencana ini digelar untuk mengetahui kesiapan dalam menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam. Baik dari kesiapan personel, sarana dan prasarana serta dukungan logistik lainnya dan juga untuk menjalin koordinasi atau sinergi dengan seluruh Instansi atau pihak-pihak yang terkait, khususnya yang berhubungan dengan penanganan bencana alam di wilayah Kabupaten Pekalongan.

Apalagi, saat ini wilayah Kab. Pekalongan sendiri tengah memasuki musim hujan. Sehingga kata AKBP Arief, pada musim ini perlu mengantisipasi adanya bencana alam seperti, longsor, banjir, pohon tumbang dan bencana lainnya.

"Kita berharap dengan adanya apel gelar pasukan ini seluruh unsur yang terlibat dalam penanganan bencana bisa lebih terkoordinir dan lebih jelas peranannya masing-masing," ungkap Kapolres Pekalongan.

Dia menambahkan, apel kesiapsiagaan penanganan bencana alam merupakan langkah awal yang tepat, dan strategi dalam rangka meningkatkan kesiapsiagaan petugas maupun masyarakat dalam menghadapi potensi kerawanan bencana alam.

Sementara itu Ketua DPRD Kab. Pekalongan Dra. Hj. Hindun, MH., mengapresiasi pelaksanaan apel kesiapan menghadapi bencana alam yang diselenggarakan oleh Polres Pekalongan, Menurut dia dengan diadakannya kegiatan tersebut menandakan kesiapsiagaan Polres Pekalongan, Kodim 0710/Pekalongan, BPBD dan stake holder lainnya dalam upaya persiapan menghadapi kontingensi bencana.

"Kami dari DPRD mendukung penuh dan sangat mengapresiasi apel ini serta kesiapan Polri, TNI, BPBD serta stake holder lain dalam kesiapsiagaan personel maupun pasukan," ucap Hindun se usai hadir apel gelar pasukan.

Lebih lanjut, Pj. Sekretaris Daerah Kab. Pekalongan Drs. Budi Santoso, M.Si., juga mengatakan, sinergitas dan koordinasi antar instansi terkait sangat penting dalam persiapan penanganan dan penanggulangan jika sewaktu-waktu bencana alam terjadi.

"Iya, kami juga melihat persiapan dari segi personel (SDM) dan peralatan ini sudah siap siaga sehingga bisa diterjunkan ketika diperlukan," tuturnya.

Selesai apel kesiapan menghadapi bencana alam, Kapolres Pekalongan bersama Forkopimda Kab. Pekalongan langsung melakukan pemeriksaan kesiapan personel maupun kendaraan dan alat pendukung lainnya dalam menghadapi bencana.